
Pubblicato da Publinews S.r.l.s. - Corso Amendola 33/35 - Marsala (TP) - TEL.0923.367415 - EMail: redazione@marsalace.it - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 218.
Direttore responsabile: Gaspare De Blasi - Stampa: Tipografia Sprint (Palermo) - Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,30.

Mercoledì 22 Marzo 2023 ••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• FREE PRESS

Petrosino: Anastasi va avanti
Giordano nuova presidente
I

l Consiglio comunale di
Petrosino ha un nuovo
presidente. Si tratta di

Liliana Giordano, che su-
bentra al dimissionario Aldo
Caradonna, che ha rinun-
ciato all'incarico in seguito
all'inchiesta sul voto di
scambio alle amministrative
2022 in cui risulta indagato. Il nome della Giordano è stato
proposto dal capogruppo di maggioranza Antonio Salmeri.
“Per noi vale sempre il criterio della meritocrazia eletto-
rale. Indichiamo la seconda candidata più votata nella lista

Alternativa-Insieme per Pe-
trosino”. Dopo una breve
sospensione, chiesta dal
consigliere di minoranza
Impiccichè, l'assise civica
petrosilena si è espressa,
eleggendo la Giordano con
6 voti, mentre la minoranza
ha nuovamente scelto Mar-

cella Pellegrino, cui sono andate tre preferenze. Curiosa-
mente, Petrosino ha adesso due donne alla guida del
Consiglio comunale: Liliana Giordano e la vicepresidente
Francesca Marino. [ ... ]                     ...continua in seconda

DOPO LA SOSTITUZIONE DI CARADONNA IL CONSIGLIO HA BOCCIATO IL RENDICONTO 2021

Spacciava droga “marchiata” Riina e Messina Denaro: arrestato

I
Carabinieri del Nucleo Operativo e Radiomobile
di Marsala, coordinati dalla locale Procura della
Repubblica, hanno scoperto un vero e proprio

deposito all’ingrosso di sostanze stupefacenti che

fungeva anche da laboratorio per il taglio ed il con-
fezionamento delle dosi. Da giorni i militari control-
lavano l’ingresso di un magazzino della periferia
marsalese, fino a quando hanno fermato un incensu-

rato del posto, di 28 anni che, dopo aver aperto con
le chiavi il deposito aveva fatto ingrasso nello stesso
rimanendo per circa un quarto d’ora. [ ... ]

...continua in seconda

UN 28ENNE TENEVA STOCK DI HASHISH, COCAINA E MARIJUANA IN UN MAGAZZINO CON LE FOTO DEI DUE BOSS MAFIOSI
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I
l Commissario straordinario dell’ex provincia, Raimondo
Cerami, interviene per fare chiarezza, sulla questione della
permanenza del corso universitario di Enologia nei locali

di proprietà del Libero Consorzio di Trapani siti nella via
Dante Alighieri a Marsala. Cerami ha incontrato la preside del-
l’Itet “Garibaldi”, Loana Giacalone, e la dirigente dell’Ambito
scolastico provinciale Antonella Vaccara. Alla preside del
Commerciale, il Commissario ha assicurato che sono stati
compiuti tutti i passi necessari per consentire di utilizzare
dall’anno scolastico 2023-2024 i locali di via Alighieri ancora
oggi occupati dalla Facoltà universitaria. Inoltre gli studenti

dovranno lasciare l’immobile dove c’è Enologica per consen-
tire l’avvio dei lavori dal 15 aprile prossimo. E qui si apre un
nuovo scontro con il Comune di Marsala, nonostante il pas-
saggio di immobili compiuto nei giorni scorsi tra i due enti:
l’immobile di via Grotta del Toro che ospita il Convitto Au-
diofonolesi pass al Comune di Marsala, mentre in cambio
l’Ente Provinciale avrà il possesso della Palestra “Grillo”,
opera compiuta ma non ancora fruibile, che si trova a Porti-
cella. Per l’Amministrazione comunale lilybetana la sede “na-
turale” di Enologia è quella dell’ex Circonvallazione, mentre
per l’Itet sarebbe più lineare utilizzare i locali dell’ex scuola

Crimi che ospita Marsala Schola, più altre sedi da individuare.
Gli enti stanno prendendo seriamente quest’ultima ipotesi.
Sulla vicenda, interviene il sindaco di Marsala che si dice sor-
preso dal fatto che il Commissario Cerami sia a sua volta stu-
pito della proposta da lui avanzata, nel corso di una riunione
alla presenza del Presidente del Consiglio comunale e di al-
cuni consiglieri, di trasferire l'Itet nella sede di Marsala
Schola. "La mia Amministrazione ha sempre cercato - afferma
Grillo -, pur non essendo di sua diretta pertinenza, soluzioni
nella maniera più razionale possibile, per risolvere i problemi
degli istituti scolastici superiori della Città".

L'Itet "Garibaldi" nell'ex scuola Crimi? Ipotesi aperta

CONTINUA DALLA PRIMA /2

[ Spacciava droga “marchiata” Riina e Messina Denaro:
arrestato ] - Una volta uscito i Carabinieri lo hanno bloc-
cato a bordo della propria autovettura e, a seguito di per-
quisizione personale, hanno rinvenuto, nella tasca del
giovane, un involucro contenente 50 grammi di cocaina
pura. Nel magazzino i Carabinieri si sono trovati dinanzi
ad un vero e proprio stock di panetti di hashish recanti le
effigi di Salvatore Riina, Matteo Messina Denaro e del
noto personaggio de Il padrino. I militari hanno comples-
sivamente sequestrato 13 kg di hashish, 700 grammi di co-
caina pura e 700 grammi di marijuana contenuta in diversi

sacchetti di plastica. Nel magazzino è stata trovata anche
una macchina per il confezionamento sottovuoto, due bi-
lancini elettronici e diverso materiale utile per il taglio
della sostanza. Nella stessa serata, sono state effettuate
altre perquisizioni in abitazioni ed autovetture nella dispo-
nibilità del soggetto fermato, rinvenendo appunti e conta-
bilità al vaglio dei Carabinieri. L’ingente quantitativo di
sostanza stupefacente sequestrata avrebbe fruttato al det-
taglio ricavi per oltre 200.000 euro. Dopo la convalida del-
l’arresto il GIP ha disposto per l’arrestato la custodia
cautelare in carcere.

VARI INCONTRI TRA L'EX PROVINCIA, LA DIRIGENTE DEL COMMERCIALE E IL SINDACO GRILLO

U
n nuovo guasto ai motori della stazione idrica di
Sinubio sta causando qualche disagio in Città per
quanto riguarda l’approvvigionamento idrico. Si

va ad aggiungere a quello in via Favara dei giorni scorsi.
“Abbiamo già dato disposizione – precisa il responsabile
della posizione organizzativa del Servizio Idrico Gaspare
Zichittella – per riparare, con urgenza, i motori che si
sono guastati e che sono alla base del black out idrico.

Nello scusarci per i disagi che questa delicata problema-
tica sta causando soprattutto nella parte più alta della
città, ricordiamo che è operativo un servizio alternativo
di approvvigionamento idrico a mezzo autobotte con
priorità per i luoghi di pubblica utilità quali ospedali,
scuole, ecc. Da parte nostra, se non interverranno com-
plicazioni, contiamo di tornare alla normale erogazione
già da domani sera”.

Guasto ai motori di Sinubio, mancherà l’acqua

CONTINUA DALLA PRIMA /1
[ Petrosino: Anastasi va avanti. Giordano
nuova presidente ] - Proprio quest'ultima ha
condotto i lavori nella prima parte della se-
duta, leggendo anche una nota di Aldo Cara-
donna, che ha preferito non partecipare ai
lavori d'aula pur essendo ancora consigliere
in carica. In apertura il sindaco Giacomo
Anastasi è tornato sulle recenti vicende giu-
diziarie, esprimendo massima fiducia nella
magistratura, nell'auspicio che si possano
presto chiarire i contorni della vicenda che ha
portato all'arresto del consigliere Michele
Buffa e all'iscrizione sul registro degli inda-
gati di Caradonna. Al contempo, Anastasi ha
rivendicato l'impegno antimafia della sua am-
ministrazione e a chi ipotizzava che potesse
annunciare le proprie dimissioni nella seduta
di ieri, il primo cittadino ha risposto con fer-
mezza: “Intendo continuare a lavorare per il

bene comune”. Nel corso del breve dibattito
iniziale, sono intervenuti anche Marcella Pel-
legrino (“Dopo Castelvetrano e Campobello
siamo il terzo Comune di cui si parla per fatti
di mafia. Petrosino non merita questo”) e Ro-
berto Bonomo (“é stata scritta la pagina peg-
giore nella storia della nostra città”). Dopo
l'elezione della neo presidente del Consiglio
si è passati all'esame della delibera sul rendi-
conto di bilancio 2021, presentata dal sindaco
Anastasi. Prima della relazione del dirigente
il primo cittadino ha espresso la propria pre-
occupazione per i quasi 19 milioni di disa-
vanzo registrati e per la mancanza di liquidità
con cui l'ente si trova a fare i conti, con con-
seguenti difficoltà nel pagamento degli sti-
pendi ai dipendenti comunali e
nell'erogazione dei servizi primari alla comu-
nità. Da qui l'appello all'aula consiliare all'ap-

provazione dell'atto. Dopo il sindaco è inter-
venuta la consigliera Pellegrino che ha stig-
matizzato la mancata attenzione
dell'amministrazione alle proposte della mi-
noranza, decidendo di lasciare l'aula per pro-
testa. Un po' a sorpresa, tuttavia, la delibera
– su cui gravava un parere di non conformità
dei revisori - è stata respinta con 6 voti con-
trari e 2 astenuti. Toccherà al commissario ad
acta inviato dalla Regione procedere all'ap-
provazione dell'atto. “Abbiamo ritenuto – ha
spiegato il capogruppo Salmeri - di non po-
terci assumere la responsabilità politica di ap-
provare, anche come sola “mera presa
d’atto”, il documento contabile che, giova
precisare, avrebbe dovuto essere approvato
dal precedente Consiglio comunale entro il
30 aprile 2022. Ovviamente, essendo il ren-
diconto la “fotografia” della gestione già cri-

stallizzata nell’esercizio finanziario di riferi-
mento (2021), la sua mancata approvazione
da parte dell’attuale maggioranza consiliare
non si traduce e non può essere intesa come
voto di sfiducia verso l’attuale Amministra-
zione del sindaco Anastasi, poiché la grave
situazione di disavanzo che ci consegna
anche il rendiconto del 2021 (peggiorativa ri-
spetto al 2020) è frutto della gestione finan-
ziaria dell’Ente da parte di
un’Amministrazione comunale passata e che
non ci appartiene». Il sindaco da parte sua ha
così commentato l'esito della votazione:
«Prendo atto della decisione del Consiglio
comunale di non approvare il rendiconto. Le
motivazioni politiche addotte dalla mia mag-
gioranza mi sembrano chiare».

[ vincenzo figlioli ]
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PER LA LEGA L'EX SOCIETÀ AZZURRA NON HA EFFETTUATO PAGAMENTI E SANZIONI

D
opo la presentazione in pompa magna del nuovo FC
Marsala, un altro terremoto si abbatte sulla società az-
zurra. Il Presidente Giovanni Sardone, nominato lo

scorso 22 febbraio, potrebbe lasciare. Spieghiamo il perchè.
Decorso appena un mese dall’insediamento, nuove difficoltà
si abbattono sul Marsala Calcio. Una nota inviata dal Respon-
sabile Amministrativo della Lega Nazionale Dilettanti ha sol-
lecitato la società al pagamento di alcuni emolumenti non
corrisposti nel corso della stagione 2022-2023, unitamente alle
relative ammende prescritte dai Regolamenti della Lega. “Di

tali vicende erano già a conoscenza i precedenti vertici socie-
tari, i quali, viste anche le responsabilità assunte nel compi-
mento degli atti posti in essere nell’interesse e per conto
dell’FC Marsala, avevano garantito al nuovo Consiglio Diret-
tivo il pieno sostegno nell’adempimento delle obbligazioni di
carattere pecuniario – si legge nel comunicato dell’FC Marsala
-. Il mancato pagamento comporterà il recupero coattivo delle
somme con il rischio di eventuali ulteriori sanzioni che po-
tranno compromettere ogni eventuale chance del sodalizio di
mantenere una posizione in categoria anche per la prossima

stagione”. Per tali motivi il Presidente Giovanni Sardone
rende noto che, qualora i responsabili non dovessero adem-
piere, rassegnerà le dimissioni dall’incarico assunto.

Nuovo terremoto Marsala Calcio:
Sardone potrebbe dimettersi

C
on il patrocinio del Comune di Marsala e l’A.S.D. Lilybetana Scacchi, sotto l’egida del Ministero dell’Istruzione e della Delegazione Provinciale di Trapani
della FSI, si sono svolte lunedì, presso la Palestra del Plesso “Asta”, le fasi Provinciali dei Campionati Studenteschi - Trofeo Scacchi Scuola, che ha visto
al via 37 squadre e 181 studenti, rappresentanti scuole di ogni ordine e grado, provenienti da Marsala, Trapani, Alcamo, Castelvetrano e Mazara del Vallo.

Alla presenza delle Istituzioni, comunali e scolastiche, per le scuole primarie si sono imposte le squadre del II Circolo Didattico Cavour, sia nel maschile/misto che
nel femminile; per le scuole secondarie di I grado, la vittoria è andata alla “Sturzo-Asta” per la categoria maschile/mista e al “Borsellino-Ajello” di Mazara per la
categoria femminile; per le scuole superiori invece, vittoria per il Liceo Scientifico “Ruggieri” tra gli Allievi maschile/misto e tra gli Juniores, mentre il “Giovanni
XXIII-Cosentino” si è imposto per le Allieve. Le migliori squadre classificate per ogni categoria si sono qualificate per le fasi regionali, in programma ad Agrigento
il prossimo 17 aprile. Alla premiazione è poi intervenuto l’Assessore allo Sport comunale, Ignazio Bilardello, che ha speso parole entusiastiche per la manifestazione
e per i giovani scacchisti impegnati. Ottima la direzione dei due arbitri marsalesi Michele Colicchia e Domenico Buffa e del palermitano Mattia Ciccia.

Campionati Studenteschi di Scacchi: tutti i vincitori a Marsala
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A
Messina si è svolta la seconda tappa di kick boxing della Maratona Marziale
organizzata dalla WTKA. Il Team Biondo con i suoi atleti ha ottenuto tanti
podi: Sciacca Giovanvito (2 primi posti), Biondo Francesco (1°), Mistretta

Giulio (2 primi posti), Sciacca Salvatore (1° e 2°), Calania Giovanni (2°), Giacalone
Emanuel (2°), Gandolfo Giovanni (1°), Daniel (1°), Ottoveggio Marco (1° e 2°),
Ottoveggio Antonio (2°). Gli atleti stanno svolgendo varie tappe in Sicilia per poter
entrare nella Nazionale Italiana WTKA e partecipare alla tappa in Campania. Il pros-
simo impegno si terrà a Salemi il 2 aprile con ‘Azzurri d’Italia’ organizzata dalla
Federazione della scuola: la WMKF e Global Boxing. In questo evento prestigioso
gli atleti saranno impegnati sul tatami e sul ring per poter essere selezionati per i
Campionati del Mondo WMKF 2023.

Kick Boxing, a Messina tutti i podi del Team Biondo

LA MARSALESE STAR CYCLING LAB OTTIENE OTTIME PRESTAZIONI ALLA GARA DI NAPOLA

S
i è disputato a Napola, territorio ericino,
il 5° Memorial “Peppe Asta”, la gara ci-
clistica regionale che ha visto la parte-

cipazione dei più importanti team siciliani. La
gara è stata tiratissima, con attacchi e contrat-
tacchi che hanno alzato la media oraria fino a
raggiunge quasi i 40 kmh di media per le 2 ore
di gara, i 75 km e gli oltre 1000 metri di disli-
vello accumulati in un circuito ripetuto 7
volte; traguardo in cima alla salita di Via Viale
a Valderice, 2,5 km al 10%. La squadra mar-
salese dei Fratelli Stella, la Star Cycling Lab,
ha schierato 9 atleti: Ninni Stella 4° sullo

strappo di 2,5 km al 10%, Massimo Iovino nella
top 15 della batteria Over 45 e a seguire Paolo
Spadaro e Felice La Grutta che si sono distinti
durante il circuito di 70 km in protezione dei ca-
pitani. Da segnalare anche Enrico Bendici,
Francesco Genna, Francesco La Grutta ed Ezio
Tumminelli al loro esordio stagionale. In ammi-
raglia era presente anche il presidente Francesco
Stella, ma il vero show nella gara di Napola è
stato messo in scena da Giulia D'Aguanno prima
classificata fra le donne (7° vittoria stagionale).
L’atleta di Paceco è riuscita a sopravanzare in
classifica 21 uomini fra i 106 classificati.

Memorial “Peppe Asta”, Giulia D’Aguanno prima


